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Дню строителя—достойную встречу

В бригаде Ф. Я. Шумского (тре
ста «Южгорстрой») одним из луч
ших работников является столяр 
Василий Андрианович Отрох. Пол
торы нормы в смену при хорошем 
качестве — таков ежедневный ре
зультат его труда.

НА СНИМКЕ: В. А. Отрох.
Фото А. Мусина.

Для строителей
Строители 89 треста успешно 

закончили июньский, а также по
лугодовой план. Из месяца в ме
сяц перевыполняя задание, они 
намного опередили план и тру
дятся уже в счет августа.

С начала года введено в строй 
около 21,5 тысячи квадратных 
метров жилой площади.

За шесть месяцев коллектив 
перевыполнил годовой план сдачи 
жилья для строителей. Они полу
чили 7682 квадратных метра 
благоустроенной жилой площади. 
В это же число входят 2674

квадратных метра жилья, по
строенного с трудовым участием 
членов коллектива.

36-квартирный жилой дом по
строили для себя рабочие 753 уп
равления. Все квартиры здесь в 
одну и две комнаты предназначе
ны для посемейного заселения.

В первом квартале построены 
дома с участием строителей 234 
и 774 управлений, рабочими ре
монтно-механического завода и 
машинопрокатной базы, а также 
жилищно-коммунальной конторы.

С оценкой „хорошо“
Коллектив стройуправления 

№ 766 сдал 30-квартирный дом 
Всесоюзного общества слепых. Ка
менную кладку здесь с облицов
кой силикатным кирпичом вела

бригада тов. Расковалова. Маляр
ные работы выполняла бригада 
тов. Зубина.

Государственная комиссия дала 
дому оценку «хорошо».

Бригада слесарей профилактического ремонта транспортной кон
торы № 3, которой руководит И. П. Саранин, обслуживает 80 авто
машин ЗИС-150 и ЗИС-585.

Одним из лучших рабочих бригады является Юрий Максимов. 
Ни разу не было, чтобы Юрий не выполнил производственного зада
ния. Работает он без брака и перевыполняет нормы.

Фото А. Мусина.

200 продентов
После долгого затишья опять 

закипела работа на строительстве 
70-ивартирного жилого дома по 
улице Бажова.

Укладку плит перекрытий здесь 
ведут монтажники и такелажники 
молодежной бригады тов. Токмя- 
нина.

Второго июля дневное задание 
по монтажу плит выполнено на 200 
процентов.

В „Свердловскгорстрое"
По решению совета народного 

хозяйства в системе управления 
«Св ердлюв окт орстр о й » про веден а 
реорганизация.

Организовано управление меха
низации № 2 по эксплуатации ба
шенных кранов.

Управление механизации № 8 
переименовано в управление № 1, 
которое будет вести также работы 
нулевого цикла.

В связи с увеличением объема 
стр оиге л ьн о - м о н т аж н ых р а б от
стройучастки №№ .1, 2, 3, 4 треста 
«Южгор1строй» реорганизуются (В 
строительные управления №№ 1, 
2, 3, 4 первой категории. Строи
тельный участок треста «Жил- 
строй» реорганизуется в строитель, 
но-мант аж ное управление второй 
категории.

По пути специализации
Еще в январе на страницах на

шей газеты поднимался вопрос о 
необходимости специализировать 
руководство предприятиями треста 
«Стройдеталь-70». Об этом писал 
начальник мехмастерских строй- 
комбината А. Кашин. Его статья 
нашла отклик среди работников 
строек и производственных пред
приятий, которые внесли немало 
ценных предложений по реоргани
зации руководства производствен
ными предприятиями «Стройде
таль-70»

Недавно совнархоз принял по
становление по этому вопросу. Три 
крупных предприятия, объединяю
щих цехи с самым различным про
филем производства — комбинат

В плакатах—одно, 
на деле—другое

Когда попадешь на площадку 
по улице Сакко и Ванцетти, где 
строится школа, сразу замечаешь 
много плакатов:

— «Товарищи строители! Сда
дим школу в эксплуатацию к 
25 августа 1958 года!» — при
зывает один.

— «Товарищи штукатуры! За
кончим внутренние штукатурные 
работы к 1 июля!» •— говорится 
в другом.

Однако призывы не соответст
вуют делам. Прошло 1 июля, а 
конца внутренних штукатурных 
работ еще не видно. И вообще не 
похоже, что школа является пу
сковым объектом. Здесь незамет
но особого трудового оживления. 
Организована только одна смена, 
тогда как назрела необходимость 
двухсменной работы. До сего вре
мени не ведется подготовка к ош
тукатуриванию фасада. Правда, 
третьего июля завезли первые две 
машины щитов, но это всего-на
всего 50 квадратных метров, тог
да как требуется по крайней ме

производственных предприятий, 
стройкомбинат и завод строитель
ных деталей на Сибирйком тракте, 
реорганизуются в два специализи
рованных завода. Все деревообде
лочные цехи объединяются в одно 
предприятие — деревообрабаты
вающий завод, а цехи по произ
водству железобетонных изделий, 
шлакоблоков, товарного бетона и 
раствора — в завод железобетон
ных изделий.

Помимо специализации эта реор
ганизация влечет за собой и боль
шое сокращение штатов: число ра
ботников управленческого и ли
нейного аппарата уменьшается на 
25 единиц.

Реорганизация предприятий уже

ре в десять раз больше. Недоста
точно металлических лесов.

Совершенно не велось никаких 
работ в подвальном помещении, 
где будут расположены учебные 
мастерские. Плохо обстоит дело с 
настилкой полов, а поставляемая 
шпунтовая доска низкого каче
ства.

Недавно на стройплощадке 
прошло общее рабочее собрание. 
Строители высказывались пря
мо — они говорили, что руково
дители треста «Жилстрой» мало 
обращают внимания на строитель
ство школы. Здесь не хватает ра
бочей силы, особенно штукату
ров. Плохо обстоит дело и с ма
териалами.

На собрании бригады взяли на 
себя повышенные социалистиче
ские обязательства, но выпол
нить их они смогут лишь при 
том условии, если тт. Корнилов 
и Найденов всерьез займутся 
строительством школы. А она 
должна быть готова к новому 
учебному году.

А. СМИРНЫХ.

проводится в жизнь. Приказом по 
«Свердловскгорстрою» директором 
деревообрабатывающего завода 
назначен инженер-деревообделоч- 
ник М. С. Лозовский, директором 
завода железобетонных изделий — 
бывший начальник КПП Г. А. 
Рычков. Исполнение обязанностей 
главных инженеров возложено, со
ответственно, на главного инжене
ра стройкомбината Н. В. Долин
ского и главного инженера КПП 
3. А. Фельдмана. Новая админи
страция уже вступила в свои пра
ва по оперативному руководству 
производством. Одновременно ве
дется комплектование штатов и пе
редача основных средств и това- 

' ро-материальных ценностей.

Плохо быть пасынком
Вместе с несколькими жилыми 

домами в седьмом квартале 
строятся сейчас ясли для детей 
строителей. Это будет двухэтаж
ное, облицованное силикатным 
кирпичом здание с двумя веран
дами. Здесь будут жить 80 ребя
тишек и проводить в яслях це
лую неделю.

Нулевой цикл начало 232 уп
равление и за короткий срок ус
пело основательно напортачить.

По вине прораба тов. Захареви
ча из управления Строймехани
зации № 8 весь фундамент ока
зался смещенным в сторону, а 
руководители управления № 232 
даже не поинтересовались, как 
здесь идет дело.

Когда с первого июня к рабо
там приступил коллектив строй
управления № 245, которому пе
редан объект, пришлось прежде 
всего 'прокладывать новые тран
шеи для фундамента. Одинна
дцать человек этим занимались 
десять дней.

С тех пор, как мы приняли 
строительство яслей, прошло 
больше месяца. Скоро мы начнем 
кладку, которую должны закон
чить в августе. Но нас тревожит 
то безразличное отношение, кото
рое проявляет к стройке руко
водство треста и нашего строй
управления.

---------—♦-

На забытом объекте
Безнадежно затягивается строи

тельство 84-квартирного дома 
Я: 2/70 по улице им. Грибоедо
ва. К первому июля здесь нужно 
было сделать больше трехсот ку
бометров кирпичной кладки. Од
нако до сих пор не уложено ни 
одного кирпича.

Основной причиной задержки 
является отсутствие плит для 
перекрытия подвала. В течение 
мая и июня завод железобетон
ных изделий, где директором тов. 
Могилев, должен был поставить

Работают здесь студенты-прак
тиканты из строительного техни
кума. И хотя трудятся старатель
но. опыта им не хватает. Нам 
нужны хотя бы два бетонщика, 
четыре-пять каменщиков.

Пренебрегают яслями и в от
деле снабжения. Уже давно пове
лось, что бетон нам дают только 
тогда, когда он не нужен на 
других площадках. Поэтому мы 
по три-четыре дня сидим без 
бетона, а однажды его не было 
больше недели. В результате ока
залась залитой водой только что 
вырытая траншея. На все наши 
требования мастер растворного 
узла тов. Уланских отвечает ко
ротко:

— Для вас машин нет. На 
других объектах люди стоят.

Как будто нас надо снабжать 
только при наличии свободных 
машин!

И действительно, когда маши
ны освобождаются, бетон к нам 
везут иной раз по 15 кубометров 
за смену. А нам нужно лишь 
по 10.

Плохо быть пасынками. А ведь 
мы строим важный объект. Его с 
нетерпением ожидают десятки 
женщин-строителей.

В. МИТРОХИН, 
мастер стройуправления

№ 245.

строителям 180 плит. Но ни од
на из них до сих пор не полу
чена.

А ведь дом нужно строить. 
Сдача его намечена на первый 
квартал 1959 года. Или внимание 
на него начнут обращать лишь 
только тогда, когда до конца 
пуска останется три-четыре ме
сяца ?

Б. ЕЛЬЦИН, 
прораб первого строй

управления треста 
«Южгорстрой».



Партийная жизнь Инициативы хватило ненадолго
ПАРТБЮРО „ЮЮГОРСТРОЯ/ ПЛОХО ПОМОГАЕТ ЦЕХОВЫМ ПАРТОРГАНИЗАЦИЯМ

В феврале бюро Чкаловского 
райкома КПСС слушало вопрос о 
том, как партбюро «Южгорстроя»
руководит парторганизациями
стройуправлений.

Тогда было вскрыто много не
достатков в партийной работе. От-
мечалось, что парторганизации
управлений не планируют свою 
работу, что нерегулярно проводят 
собрания, на стройках плохо орга
низована политико-массовая рабо
та. Бюро райкома указало, что аги
таторы в «Южгорстрое» не рабо
тают, в коллективах не проводятся 
беседы и даже не читаются газе-
ты.

Вюро районного комитета 
тии наметило мероприятия 
подъема партийной работы,

пар- 
для 
для

носкутов, Исаев и Падерин?!», а 
на здании конторы участка не
сколько общих и в сущности нико
го не мобилизующих призывов. 
Больше того, социалистические 
обязательства коллектива управ
ления на 1958 год, написанные 
на большом щите, перевернуты и 
брошены в угол. И этого не заме
чает секретарь парторганизации 
управления тов. Шилков.

Работа с массами — . одна из 
главных задач парторганизации. 
Давно уже здесь говорят о необ
ходимости активизировать дея
тельность агитколлективов, до
биться, чтобы агитаторы проводи
ли беседы на стройках и в обще
житиях. Но дальше слов дело не 
идет. По-прежнему большинство

усиления руководства 
организациями. Оно 
серьезные задачи перед 
стами «Южгорстроя».

цеховыми 
поставило 
коммуни- 
Организо-

вать коллектив на их выполнение 
должно было партийное бюро тре
ста и его секретарь тов. Фролов.

Вскоре вопрос слушался на об
щем партийном собрании. К тому 
времени в парторганизации была 
проделана некоторая работа: в уп
равлениях стали проводиться пар
тийные собрания, несколько улуч
шилось руководство соревнованием 
и т. д.

Вместе с тем, зияющим пробе
лом осталась недостаточная во
спитательная работа среди строи
телей. Об этом записали и в ре-

агитаторов «Южгорстроя», не 
ботает.

Лучше только положение 
во втором стройуправлении, 
секретарем парторганизации

pa-

дел 
где 

ТОВ.

шении собрания. (Правда, 
еще рано было говорить о 
татах перестройки.

Зато об атом не только

тогда 
резуль-

можно,
но и нужно говорить сейчас, по
чти через пять месяцев после бю
ро райкома. А оказалось, что ини
циативы партийного бюро треста 
хватило ненадолго. Были заслуша
ны отчеты постройкома и комите
та ВЛКСМ, информации секретарей 
парторганизаций управлений о их 
работе. Чаще стали выноситься на 
обсуждение бюро производствен
ные вопросы. Несколько оживи
лась в предмайские дни наглядная 
агитация на участках.

Но пыл прошел. Руководители 
успокоились. И вот теперь со 
стройплощадок почти исчезли 
конкретные лозунги, не чувствует
ся борьбы за выполнение со
циалистических обязательств, ко
торая была накануне Первого мая.

А в партбюро этим мало инте
ресуются. Заместитель секретаря 
партбюро тов. Демин заявил, на
пример, что в первом управлении 
хорошо организована наглядная 
агитация. На деле же оказалось 
иначе. На участках жилищного 
строительства совершенно нет 
конкретных лозунгов, если не счи-

Степаненко. Он следит за деятель
ностью агитколлектива, организу
ет семинары агитаторов.

Почему же этого нет в других 
управлениях? Да потому, что 
партбюро треста и его секретарь 
тов. Фролов не обобщают положи
тельный опыт партийной работы, 
не распространяют его.

Члены партийного бюро и тов. 
Фролов забывают, что для улуч
шения работы парторганизации 
нужно постоянно и конкретно ру
ководить ими. А ведь когда тов. 
Фролов появляется на стройках, 
он превращается в хозяйственни
ка. Первейшими вопросами для 
него становятся выполнение пла
на, снабжение материалами, сдача 
объектов. Редко он интересуется 
работой партийной организации 
и тем, как она мобилизует кол
лектив на решение производствен
ных задач, деятельностью агита
торов.

Члены партийного бюро и его 
секретарь, бывая на стройках, обя
заны оказывать конкретную по
мощь секретарям партийных орга
низаций, но, к сожалению, такой 
помощи нет.

Трудящиеся «Свердловскгор- 
строя» включились в соревнование 
за достойную встречу Дня строи
теля, а в «Южгорстрое» до сих 
пор не приняты социалистические 
обязательства в честь этого празд
ника.

Председатель постройкома тов. 
Демин, который сейчас замещает 
секретаря парторганизации, заяв
ляет, что заняться этим было не
когда и обязательства будут при
няты десятого числа. Но сейчас у 
тов. Демина главная забота о пио
нерском лагере, а с десятого июля 
начнется новая кампания — про-

союзная организации не найдут 
времени.

Плохо, что любым делом здесь 
занимаются кампанейски. Выпра
вили, например, положение с на
глядной агитацией, берутся за ор
ганизацию соревнования. Потом 
забывают о том и другом и все 
внимание направляют на улучше
ние бытовых условий строителей. 
В результате того, что важнейши
ми вопросами общественной рабо
ты занимаются от случая к слу
чаю, ни один из них не решается 
основательно.

®се это говорит о том, что пар
тийное бюро «Южгорстроя» еще 
не изжило формализм в работе. 
Принято немало полезных реше
ний, но о проведении их в жизнь 
забывают. Это и является главной 
причиной того, что очень мало 
сделано для того, чтобы повысить 
уровень работы цеховых парторга
низаций.

Евдокия 
Чиченкова, 
делстроя»,

Тимофеевна 
маляр «От. 

выполняет
норму выработки на 145 
процентов.

В июне тов. Чиченкова 
участвовала в отделке 
нескольких пусковых жи
лых домов.

Фото А. МУСИНА.

Стенгазета о смотре
«Идет смотр резервов». — Под 

таким общим заголовком вышел 
очередной номер стенной газеты 
«Строитель» строительного уп
равления № 774. Небольшие, но
конкретные заметки рассказы-
вают, как проходит обществен-
ный смотр 
зования

изыскания и исполь- 
резервов производства

на стройках управления. В за
метке, озаглавленной «Сделано 
еще очень мало», говорится о 
том, что начальники участков тт.

Дмитриев и Розенбаум слабо раз
вертывают работу по смотру. 
Критикуется главный механик 
Миссюра, который занял непра
вильную позицию: коллектив ме
ханизаторов- применил за послед
ний период много новшеств, но 
нигде -они не оформлены.

Очень важный вопрос о повы
шении качества строительства 
поднимает столяр тов. Ахметов.

тать плаката: «На доме 2/70 за
верка коллективного договора. 
Может случиться, что для органи-

15 дней июня не уложено ни од-!зации соревнования в честь Дня 
ного блока. Куда смотрят тт. Чер-1 строителя ни партийная, ни проф-

Руководить
Кончился июнь, очень напря

женный месяц для строителей и 
для работников предприятий тре
ста «Стройдеталь-70».

Как же работали в июне пред
приятия стройматериалов?

Государственный план выпуска 
валовой продукции трест выпол
нил. Только два предприятия не 
справились с заданиями — заво
ды ячеистых бетонов и Шувакиш- 
ский кирпичный. На первом не 
хватает оснастки и это лишает 
возможности полностью загрузить 
технологическое оборудование.

На Шувакишском кирпичном 
заводе весьма существенную труд
ность в работе создавали пере
бои с подачей воды. Это приводи
ло к простоям, снижало выпуск 
продукции. Однако и при этом

по-хозяиски
положении план можно было вы
полнить, если бы дело здесь бы
ло поставлено по-хозяйски.

Узким местом в технологиче
ском процессе является обжиг. И 
главнейшая причина перебоев 
тут—отсутствие квалифицирован-
ных кадров, невнимание
к их подготовке 
Данию лучших 
труда.

Нелегок труд 
щика. Летом, в 
погоду, особенно

и соз- 
условий

выстав- 
жаркую 

тяже-

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 7 июля 1958 г.

д. ШЕМЕТИЛО.

Комплексная бригада 
Тимофея Климовича Фе
дорчука является одной 
из лучших в коллективе 
первого строительного 
управления треста «Юж- 
горстрой». Дружный кол
лектив постоянно доби
вается высокой произво. 
дительности труда. Сред
нее выполнение норм вы« 
работки превышает 150 
процентов. Основная ра
бота бригады — каменная 
кладка, но наряду с этим 

она занимается монтажом 
железобетонных конст
рукций, бетонными и зем
ляными работами.

На снимке: бригадир 
Т. К. ФЕДОРЧУК.

Фото А. Мусина.

«Часто мы сами делаем из су
хих изделий сырые, — пишет 
автор. — И вот почему. На 
объектах нет площадок для прие
ма столярных изделий, пиломате
риалы выгружаются на сырую 
землю. Утром выпадает роса — 
древесина разбухает, а днем под 
воздействием солнца она коро
бится. Это приводит к браку и 
переделкам.

Дверные полотна должны сни
маться с блоков и складиро-
ваться в сухом помещении, 
нас полотна валяются где 
пало».

На страницах стенгазеты

А у 
по-

вы-
ступает коммунист И. Супрунен- 
ко, которому партийная организа
ция поручила оказать помощь в 
поставке материалов для пусково
го дома № 3—4, поднимаются 
вопросы об оживлении рациона
лизаторской работы.

Редколлегия стенгазеты посту
пила правильно, посвятив номер 
стенгазеты смотру резервов про
изводства. Дело сейчас за тем, 
чтобы были приняты действен
ные меры по выступлению газе
ты. В этом должно помочь ред
коллегии партийное бюро управ
ления.

об оздоровлении и облегчении ус- сутствия контроля и ухода за
ловий их труда.

Теперь, например, 
Кашутин оказался
угрозой ( 
отсутствия

остановки

когда тов. 
перед явной 

цеха из-за
выставщиков, он за-

беспокоился и... нашел возмож
ность установить вдувающие 
вентиляторы для охлаждения 
воздуха в камерах. Он требует от 
слесарей своевременного устра
нения дефектов вагонеток. А ме
сяц назад действовал по прин
ципу: «Гром еще не грянул — 
значит и креститься рано».

Нижне-Исетский завод железо
бетонных изделий в июне не вы
полнил задания по поставке сбор
ного железобетона, дав 2731 
кубометр вместо 3800, причем 
сорвал обеспечение строек почти 
по всем видам изделий. Директор 
завода тов. Казанцев уже на по-

оборудованием используются 
лишь наполовину. И происходит 
это потому, что руководители 
предприятия тт. Казанцев и Бе
ляев не бывают в этом цехе 
(как, впрочем, и в других цехах,
находящихся за 
новной площадки 
от их кабинетов).

На Сугрэсском
заводе упорно не

пределами ос- 
завода, вдали

шлакоблочном 
справляются с

заданием по производству круп
ных блоков двухрядной разрез
ки. В июне вместо 3300 кубомет
ров завод дал всего 1335. Глав
ный инженер тов. Кайзер все пы-
тается свалить 
шейного крана 
блоков.

Верно, кран 
необходим. Но

на отсутствие ба
на складе готовых

здесь аосолютно 
будет ли он рабо-

роге июля кричит «караул» по
тать у тов. Кайзера? Ведь на 
заводе почти не осталось кранов-

поводу плана нового месяца, хо
тя он ниже июньского почти 
500 кубометров.

на
щиков: на трех 
три человека.

Тов.

К июньским итогам работы 
предприятий треста 

,,Стройдеталь-70“

Кайзер и 
теперь

кранах—всего

: тов. Ложкин 
не знают, где

«раздобыть» крановщи
ков. А раньше они и не 
подумали, что нужно го
товить кадры. За послед
нее время учебный ком
бинат подготовил не

ло работать в еще не остывшей 
печи. Эта трудность усугубляется 
плохим состоянием откаточных 
путей, изношенностью вагонеток. 
И вот результат — сейчас на 
заводе ощущается острая нехват
ка выставщиков. Люди уходят 
после того, как убеждаются, что 
дирекция ничуть не беспокоится

В то же время на заводе масса 
неиспользуемых резервов увели
чения выпуска продукции. И 
один из крупнейших — резкое 
улучшение деятельности третьего 
бетонно-арматурного цеха. Произ
водственные возможности его из- 
за плохой организации труда, от-

один десяток машинистов башен
ных кранов. Но в их числе не 
было ни одного человека с Су- 
грэсского завода. Руководители, 
предприятия считают, очевидно, 
что подбирать и обучать кадры 
им будет «добрый дядя».

Можно рассказать здесь и о

«крокодиловых слезах» директора 
Уктусского кирпичного завода 
тов. Подчиненова по поводу боль
ших потерь рабочего времени из- 
за того, что автокран прибывает 
на площадку на полтора-два ча
са позже начала смены. Причем 
сам тов. Подчиненов фиктивно от-
мечает машинисту 
ское, а намечаемое

не фактиче- 
по трафику

время начала работы. Или о его 
же жалобах на невозвращение 
стройуправлениями поддонов; жа
лобах, по которым сам тов. Под- 
чиненов имеет полное право при
нять очень эффективные меры.

Все эти факты говорят о том, 
что у многих руководителей пред
приятий треста «Стройдеталь-70» 
слабо воспитано еще чувство 
хозяйской заботы и ответствен-
ности за порученное 
вцнны в этом и 
треста, зачастую ! 
своих подчиненных

! дело. По- 
руководители 
подменяющие 

в решении
мелких оперативных вопросов ор
ганизации производства, зани
мающиеся мелочной опекой пред
приятий. Ведь именно этим по
рождается отсутствие у руково
дителей предприятий собственной 
инициативы и озабоченности в 
преодолении встречающихся 
трудностей. А без этого нельзя 
по-настоящему руководить произ
водством, добиваться успешного 
выполнения государственных пла
нов.

М. ЛАВРОВ.



ТЕХНИЧЕСКАЯ СТРАНИЦА
Из опыта украинских строителей

Стремянка Петра Попова
Плотник «Запорожстроя» Петр 

Попов придумал очень простое, 
но удобное приспособление — 
стремянку, при помощи которой 
выгружают раствор и зачищают 
кузовы самосвалов.

Раньше как было? Привезли 
машину раствора, шофер откры
вал задний борт, поднимал на
клонно кузов и выгружал... Од- 

немало раствора все-таки 
оставалось в кузове. Рабочий 
становился одной ногой в жид
кую массу, другой упирался в 
задний борт и выгребал лопатой 
то,‘что осталось.

Теперь можно зачистить кузов, 
не промочив ноги и не рискуя

Цепной подъемник для сыпучих
Инженер треста «Киевотдел- 

строй» тов. Стоцкий сконструиро
вал цепной подъемник, предназ
наченный для вертикального 
транспортирования сыпучих ма
териалов. Такой механизм поле
зен, в частности, при внутренних 
штукатурных работах.

Подъемник состоит из бунке- 
ва, устанавливаемого на первом 
^аже или в подвале, верхнего 
приводного узла с электромотором 
мощностью 2,8 киловатта и двух 
труб диаметром 38' миллиметров, 
в которых движется замкнутая

СУХАЯ СТЯЖКА 
ДЛЯ КРОВЛИ

Недостатки 
старого способа

Защитное покрытие утеплите
ля, так называемая стяжка, на 
кровлях промышленных зданий 
обычно делается из слоя цемент
ного раствора или асфальта с 
последующим устройством мягкой 
кровли. Стяжка проектируется, 
как правило, толщиной в 20 мм, 
но в действительности допускают
ся 'отклонения от 10 до 50 мм. 
Они объясняются неодинаковой 
толщиной '.минераиоватных плит, 
неравномерной и значительной 
обжим аемостью их при укладке и 
производстве работ. Это' (вызывает 
излишний (расход цементного 
раствора и непредвиденное расче
там увеличение нагрузки на 
стропильные фермы и балки. 
Кроме того, из-за проникания 
раствора в стыки плит и частич
ного поглощения его утеплителем 
снижаются теплотехнические каче- 

' ства последнего.
Устройство стяжки указанным 

способам связано с рядом не
удобств. В летнее время незначи
тельный слой раствора не может 
нормально затвердевать. Он пе
ресыхает, теряет (механическую 
прочность. Его увлажняют, но 
это не дает должного эффекта и 
даже вредит качеству кровли, так 
как вода проникает на утепли
тель. Во время дождя свегжеуло- 
женный слой цементной стяжки 
разрушается, потому что из ра
створа выщелачивается цемент. В 
результате сцепление мягкой кров
ли со стяжкой получается недо
статочным: она отстает от стяжки 
и имеет воздушные прослойки. 
При (ремонте такой кровли рулон
ное покрытие легко отделяется от 
цементной стяжки вместе с би
тумным слоем. Стяжка в местах 
с небольшой толщиной оказывает
ся приклеенным битумом. А там, 
где слой стяжки большой, она 
отделяется от цементного раство
ра (в виде тонкой корки, пристав
шей к (мягкой кровле.

“ В холодный период времени по 
утеплителю обычно укладывают 

свалиться с качающегося заднего 
борта. Для зтого по предложению 
плотника Попова изготовлена 
стремянка. Она представляет из 
себя доску с набитыми поперек 
нее деревянными брусками. К од
ному концу ее прикреплены две 
железные скобы. Стремянку ста
вят в поднятый кузов так, что 
она скобами упирается в откры
тый задний борт, а другим кон
цом — в дно кузова. Выгребать 
лопатой раствор, стоя на такой 
лесенке, удобно, особенно женщи
не. Работницы комплексной 
бригады благодарны тов. Попову 
за его хорошую выдумку.

цепь диаметром 22 миллиметра. 
На каждом этаже в трубе имеет-: 
ся отверстие, закрываемое спе-: 
циальной поворотной муфтой.:

Скорость, передачи материалов 
шесть-семь метров в секунду. 
При нормальной работе механизм 
поднимает в час до 4,5 кубомет-' 
ра сыпучих материалов. Обслу- \ 
живается установка двумя рабо
чими и заменяет труд шести- ‘ 
восьми человек. Монтаж цепного ’ 
подъемника в пятиэтажном зда
нии производится слесарями за 
четыре часа.

слой асфальтовой стяжки. Это 
дает хорошие результаты, однако 
значительно увеличивает стои
мость работ и (вызывает нерацио
нальный расход битума.

Производство плит 
сухой стяжки

По предложению тов. Поздня
кова на «Запарюжстрое» приме
няются цементные плиты сухой 
стяжки для устройства кровли. 
Внедрение таких плит, изготов
ляемых индустриальным методом, 
позволило полностью избавиться 
от недостатков, (имевших место 
при устройстве стяжки с приме
нением «мокрых процессов», дало 
возможность устранить асфальто
вую стяжку, механизировать эти 
работы, производить их независи
мо от состояния погоды и атмос
ферных УСЛОВИЙ.

Цементные плиты сухой стяжки 
имеют длину 495 мм, ширину 
745 (ММ, толщину 20 мм. Они из
готовляются из цементного ра
створа марки «100» с добавле
нием гранулированного шлака. 
Армирование плит производится 
каркасам из штукатурной драни, 
скрепленной пвоздями. Размер де
ревянного арматурного каркаса 
480X730 мм, размер сетки кар
каса — 150 мм, толщина драни 
3X15 мм.

Бетонирование плит сухой 
стяжки производится в металли
ческой пакетной форме на вибро- 
столе. В 'форму устанавливается 
58 (Металлических перегородок 
толщиной 4 мм. Каждая перего
родка отбортовывается снизу на 
20 м(м (то есть на толщину пли
ты) , а сверху имеет заплечики, 
заходящие в пазы продольной 
боковой стенки. Продольные 
стенки формы крепятся к поддону 
на шарнирных петлях. Боковые 
стенки фиксируются на уголках, 
приваренных к краям продоль
ных. Такая конструкция формы 
дает возможность обеспечить точ
ные размеры бетонируемых плит, 
быструю распалубку и сборку.

Изготовление предварительно напряженных 
железобетонных конструкций

Опыт комплексной бригады В. Д. Репко
Еще в 1954 г. трест «Азов- 

стальстрой» построил в Жданове 
завод со стендами для изготовле
ния предварительно-напряжен
ных железобетонных конструк
ций. Коллективу завода в процес
се производства пришлось осва
ивать новую технологию изготов
ления предварительно-напряжен
ных крупноразмерных панелей 
перекрытий, балок пролетом 15 
метров для линий электропереда
чи, шпал и других изделии.

В число передовых выдвину
лась бригада бетонщиков, воз
главляемая В. Д. Репко.

(Многие члены бригады владеют 
двумя-тремя профессиями. Это 
дает возможность переводить 
звенья в помощь друг другу, что 
обеспечивает оперативность в ра
боте.

Бригада бетонщиков В. Д. Реп- 
ко в своей работе широко исполь
зовала предложения рационализа
торов, направленные на сокраще
ние трудоемкости отдельных опе
раций, повышение производи- 

Сталинская область. Успешно 
идет строительство «Донецкой

1 Комсомольской» домны на за
воде «Азовсталь» в г. Ждано
ве. Комсомольцы Донбасса ре
шили сдать ее досрочно — к 
15 сентября.

। На снимке: один из лучших 
( электросварщиков комсомолец 
’ Виктор Нестеренко.

Перед бетонированием форма с 
перегородками (смазывается петро- 
латумно.керосиновой эмульсией. 
Затем в нее устанавливаются де
ревянные арматурные каркасы. 
После этого форма загружается 
цементным раствором и подается 
электротельфером на вибростол. 
Здесь, :при (вибрировании', в нее 
добавляется раствор. Поверх
ность бетона выравнивается 
сверху. Затем форму транспорти
руют :в пропарочную камеру.

Через 24 часа (выгруженная из 
камеры форма разопалубливает- 
ся. Готовые плитки укладываются 
в штабели на ребро, а очищенные 
формы возвращаются к вибро - 
столу.

На бетонировании плит сухой 
стяжки занято звено бетонщиков 
ив четырех человек. За 8 часов 
они 'бетонируют 10 форм, выпус
кая (в смену 600 плит общей пло
щадью 225 квадратных метров. 
Производительность труда одного 
рабочего — 56 квадратных мет
ров в смену.

Транспортировка 
и укладка плит

На строительную площадку 
плиты (перевозят автомобилем. В 
кузов машины насыпается слой 
песка толщиной в 5 см, и на не
го в 'Вертикальном положении

дельности и улучшение условий 
труда-

В первый период работы на 
стендах обнаружилось, что преду
смотренный проектом самоходный 
бетоноукладчик с бункером ем
костью 0,5 кубометра и скоро
стью движения 20 м/мин. не 
обеспечивал необходимый темп 
работы бригады бетонщиков.

Работниками комбината произ
водственных предприятий Г. А. 
Бологовым и К. Ф. Сукованченко 
была предложена новая конструк
ция бетоноукладчика с бункером 
емкостью три кубометра и скоро
стью движения 70 м/мин. Этот 
бетоноукладчик, изготовленный 
ремонтно-механическим заводом 
комбината производственных 
предприятий, в два раза сократил 
время укладки бетона в формы.

При заготовке арматурных па
кетов выявилась неудовлетвори
тельная работа тросового конвей
ера для протягивания проволок 
вдоль стенда. По предложению 
мастера смены Н. И. Добжанско- 
го трос на конвейере заменили 
шарнирной цепью, в результате 
чего ускорилось протягивание 
проволок вдоль стенда.

Конструкция зажимной плиты 
в виде волнообразных челюстей 
была несовершенной и не обеспе
чивала надежного закрепления 
концов арматурной проволоки при 
натяжении их машиной. По пред
ложению инженера Ю. М. Чебо
таря была изготовлена зажимная 
плита новой конструкции с более 
надежным защемлением проволок 
клиньями, не допускающими их 
выдергивания.

Изменение конструкции зажим
ной плиты повлекло за собой и 
изменение конструкций захватно
го приспособления натяжной ма
шины.

На ускорение оборачиваемости 
форм и стендов, а следовательно, 
и на увеличение выпуска изделий 
оказало влияние также внедрение 
в качестве арматуры проволоки 
периодического профиля. Приме
нение этой проволоки обеспечило 

| надежное сцепление арматуры с 
бетоном низких марок.

укладываются плиты. Подача де
талей наверх производится кра
нам ДИП <в специальном контей
нере, в который загружается по 
40 плит «на ребро».

Перед укладкой на 'место верх
няя сторона плит покрывается 
слоем битума, на который затем 
наклеивается мягкая кровля. По
верхность утеплителя покрывают 
слоем ^основного пр ан улиров эн
ного шлака, выравнивая его рей
кой. После укладки стыки плит, 
имеющие скошенные кромки, за
ливают горячей битумной масти
кой. Последняя обеспечивает мо. 
колитное соединение плит между 
собой, а также защищает тепло
изолирующий материал от про- 
иикновения .влаги при возможных 
атмосферных осадках во (время 
производства работ.

Экономический 
эффект

Применение плит сухой стяжки 
для устройства кровельных по
крытий на ‘Промышленных объек
тах решило задачу индустриали
зации этих работ. Кроме того, 
исчезли сезонность в производст
ве этих’ работ и зависимость 
строителей от погоды. Как уже 
говорилось в начале статьи, по
следнее меша.то добиться высо
кого качества «мокрой» цемент

Сталинская область. Строители 
канала Северный Донец — Дон
басс решили закончить все рабо
ты на трассе на год раньше сро
ка — к 41-й годовщине Велико
го Октября.

Развернулись работы на соору
жении закрытой части водной 
магистрали, пролегающей в рай
оне Горловки через балку Же
лезную. Для пропуска воды в 
открытый канал здесь строится 
дюкер.

На снимке: на строительстве 
закрытой части канала в районе 
Горловки. Производитель работ 
передового участка Станислав 
Николаевич Торопов проверяет 
участок, подготовленный к ук. 
ладке бетона.

Таким образом комплексная 
бригада В. Д. Репко, работая на 
двух стендах, добилась в сред
нем пятикратной оборачиваемости 
стендов за месяц вместо прежней 
четырехкратной.

Бригада бетонщиков В. Д. Реп
ко организовала свою работу 
так, что во время твердения бе
тона в формах на одном из стен
дов на другом производятся под
готовительные работы к бетони
рованию другой партии изделий. 
Кроме того, в рабочем графике 
предусмотрено, чтобы день отды
ха бригады совпадал с периодом 
твердения бетона.

Важное значение придается 
тщательной смазке форм. На за
воде для этой цели применяют 
смесь, состоящую из десяти ча
стей солярового масла и одной 
части графита. Такая смазка 
обеспечивает сравнительно лег
кий отрыв изделий от форм и 
сохраняет хорошую их поверх
ность.

ной стяжки, а зимой из-за невоз
можности ее осуществления вы
зывало неоправданный расход 
асфальта. Устройство сухой стяж
ки (могут выполнять рабочие низ
ких (разрядов. Таким образом 
высвобождаются высококвалифи
цированные бетонщики, которым 
обычно поручали делать «мо
крую» цементную стяжку.

На жилстроительстве сухая 
стяжка применяется как подсти
лающее бетонное основание для 
ксилолитовых полов. Это позво
ляет значительно ускорить строи
тельные работы: укладка плит под 
полы вместо бетонной стяжки со
кращает время, необходимое для 
пр осушив аиия поел едн ей.

В тресте «Запорожстрой» уже 
уложено более 5000 квадратных 
метров кровли с применением су
хой стяжки, что значительно со
кратило сроки работ, улучшило 
качество кровельных покрытий.

Проектные организации, учиты
вая опыт 'запорюжстроввцев, при
меняют эти прогрессивные детали 
в проектах, подлежащих осуще
ствлению в текущем году.

В. АРХИПКИН, 
начальник техотдела 

треста.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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Несколько времени тому назад в нашей газете по- | 
| мещался фоторепортаж под заголовком «За такой I 
I быт кто будет бит?» из общежития треста «Жил- | 
| строй» по улице им. 8 Марта, 90-а. В нем резко кри- | 
| тиковалось состояние общежития.

Сейчас положение здесь изменилось. Улучшилась | 
| массовая работа, комнаты пополнились оборудова- 3 
| нием, строго соблюдаются правила внутреннего I 
| распорядка.

О том хорошем, что есть в общежитии, а также | 
I о имеющихся еще недостатках сообщается в публи- | 
| куемых ниже письмах. |

Наводим чистоту и порядок
В апреле на заседании бытсове- 

та, а затем на общем собрании 
строителей, живущих в общежи
тии, было решено проводить кон
курс на лучшую комнату.

Сразу же определили условия 
конкурса: лучшей считать ту ком
нату, которая содержится в образ
цовом порядке и чистоте, где 
жильцы бережно относятся к ин
вентарю, не имеют задолженности 
по квартплате, активно участвуют 
в культурных мероприятиях об
щежития.

Еженедельно сантройки, избран
ные на каждом из пяти этажей, 
проверяют состояние комнат и де
лают отметки в графике чистоты.

Работу сантроек контролирует 
член культбытсовета общежития 
Клара Терехова. Юна следит за тем, 
чтобы обходы проводились регу
лярно, чтобы аккуратно заполнял
ся график и совместно с редкол
легией организует выпуск «колю
чек» и «молний».

В общежитии появились обще
ственные дежурные. Ими яййяются 
поочередно девушки, живущие в 
одной комнате. Дежурные наблю
дают за порядком в красном угол
ке, тишиной в коридоре, чистотой 
в кухне. Дежурные помогают во
спитателям в проведении массовых 
мероприятий.

Любим ходить в театр
Наши девушки с удовольствием 

ходят в театры, кино, цирк. На 
днях 140 человек посмотрели в 
ТЮЗе спектакль о летчике Серове 
«Горячее сердце», а чуть раньше 
коллективно ходили в парк куль
туры и отдыха на праздник «Са
бантуй».

Сначала ко всему этому относи
лись равнодушно:

— Ну что ж,. Посмотрят и уй
дут, — говорили некоторые.

Но так не случилось. Вытсовет 
не гладил по головке нерях и ло
дырей. Их поведение обсуждалось 
на бытсовете, на общем собрании, 
а неисправных решали выселять.

Это дало свои результаты, ког
да мы в июне подвели предвари
тельные итоги конкурса, оказа
лось, что хороших комнат у нас в 
общежитии стало много больше, 
чем раньше. В этом большая за
слуга принадлежит старшим по 
комнатам, которые следят за тем, 
чтобы девушки аккуратно заправ
ляли кровати, мыли посуду, при
бирали шкаф для одежды.

Именно так поступают старосты 
А. Бачина, М. ^Казакова, А. Кубо- 
рокова и другие. Их комнаты

33, БЯ, 85 недавно призна
ны лучшими.

Но есть у нас еще и такие ком
наты, как ММ 21, 36, 27, где 
девушки не следят за порядком. 
Не умеют они пользоваться и 
кухней: бросают в раковину очи
стки, сорят на пол.

Думаем, однако, что таких не
рях у нас скоро не будет.

М. ЧАРСКАЯ, 
воспитатель.

В цирке мы посмотрели выступ
ления артистов Грузии. А теперь 
мы приобрели более двухсот биле
тов на спектакли драматического 
театра им. Шевченко.

А. КУРНОСОВА.

Запретили показ 
кинофильмов

Кинотеатр «Салют» в порядке 
шефства выделил киномеханика 
для того, чтобы демонстрировать 
фильмы в нашем общежитии. Пе
ред началом киносеанса мы думали 
делать небольшие информации о 
международном положении, о но
вом в технике. Хотели также при
гласить для коротких бесед врачей 
из районной поликлиники.

Однажды такой сеанс состоялся. 
Воспитатель Павел Иванович Цви- 
гинцев рассказал нам о междуна
родном положении, а затем демон
стрировался художественный 
фильм «Карнавальная ночь». В 
следующий раз нам обещали по
казать «Солдат Иван Бровкин» и 
«Тихий Дон». 1

Мы были очень рады этому. Не 
надо ходить в кино, да и билет 
стоит дешево — всего два рубля.

Но киномеханику запретили де
монстрировать кинофильмы в об
щежитии, потому что это не по
нравилось председателю построй- 
кома тов. Злоказову. Ему обидно 
показалось, что мы пользуемся 
«чужой» установкой. Из-за этого 
нелепого запрещения строители не 
могут посмотреть новые кино
фильмы.

Н. ШЕНДЕРОВА, 
К. ТЕРЕХОВА, Л. УДАЛЬЦОВА.

Молодежная 
свадьба

Девушки из бригады разнорабо
чих, которая занята на строитель
стве библиотеки им. Белинского, 
живут все в одной комнате. Они 
вместе ходят в кино, читают одни 
книги, отмечают день рождения 
ДРУГ друга.

Но такого торжества, какое про
изошло на днях, еще не было. Их 
бригадир Шура Бачина вышла за
муж. Ее муж Геннадий Качко ра
ботает сантехником в этом же 
тресте.

Подруги Лара Удальцова, Ни
на Игумнова, Галина Булыгина и 
другие собрались на свадьбу. Де
вушкам было чуть грустно, они 
привыкли и сдружились с отзыв
чивой, веселой Шурой.

Все от души желали молодоже
нам счастья.

Праздник 
проходит 
стороной

Скоро состоится областной 
праздник песни, и все коллективы 
строителей усиленно готовятся 
к нему. А в общежитии прибли
жения праздника не чувствуется. 
Был здесь баян, но его увезли в 
пионерский лагерь. Руководитель 
хорового кружка исчез и не появ
ляется ни в клубе, ни в общежи
тии. Клуб закрыт на ремонт.

Несколько раз воспитатель со
бирала девушек в красном уголке 
и разучивала с ними репертуар
ные песни праздника. Но без му
зыки и руководителя это не дало 
результата, и хор пришлось рас
пустить.

Стоит подумать директору клу
ба тов. Кочеткову и председателю 
треста тов. Злоказову о том, что 
несколько сот строителей не при
мут участия в большом и веселом 
празднике молодежи.

А. ШМЕЛЕВА.

НА ЭКРАНАХ КЛУБОВ
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 

СТРОИТЕЛЕЙ ИМ. ГОРЬКОГО.
7—10 июля — «Трое вышли из 

леса».
КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ

ТРЕСТА «ЮЖГОРСТРОЙ»
11—12 июля — «Перед заходом 

солнца».
КЛУБ ДОКа 

(СИБИРСКИЙ ТРАКТ) 
12—13 июля — «Страницы бы-

Л°КЛУБ СТРОЙТРЕСТА № 33
12—'13 июля — «Колыбель поэта»

СЕГОДНЯ

Улица им. 8 Марта. __ __ ____ ____
Фото А. МУСИНА. ( )

Дворец культуры—) 
в 33 тресте )

Президиум обкома профсо- 1 
юза рабочих строительства и ) 
промышленности стройматериа-) 
лов решил передать Дворец) 
культуры строителей им. Горь- 1 
кого управлению «Свердловск- ) 
горстрой», так как он обслу- ) 
живает главным образом стро- ) 
ителей города. )

Решением управления ) 
«Свердловскгорстрой» Дворец ) 
культуры передается на баланс / 
стройтреста № 33. (

По следам наших 
выступлений 

«ВОСПИТАТЕЛЬ ИЛИ РАС
ПРОСТРАНИТЕЛЬ БИЛЕТОВ» 
Так называлась статья, опубли

кованная в № 70 о воспитателе 
общежитий 89 треста тов. Черепа- - 
хиной. Начальник жилищно-ком- > 
мунальной конторы треста тов, 
Метелев сообщил, что тов. Чере
пахина уволена.

«ПОЗАБЫТЫ, ПОЗАБРОШЕНЫ»
В письме под таким заголов

ком, опубликованном в № 70, груп
па рабочих писала о недостатках 
в общежитии поселка Елизаветин
ского рудника.

Как сообщил управляющий тре
стом «Южгорстрой» тов. Сытни
ков, партийное бюро и постройкой 
треста составили план агитацион
но-массовой работы, которым на
мечено проведение лекций и до, 
кладов в общежитии поселка. В 
комнатах общежития установлены 
новые репродукторы, отремонтиро
ван телевизор, исправлена канали
зация.

И. Неручев

Особая любовЬ
Ночь не принесла Викторине 

разгадки. Наутро она пошла в 
магазин кое-что купить для про
гулки. По пути случайно встрети
лась с Гранатовым. Тот обратил 
внимание на ее измученный вид.

— Плохо спала, — сказала Вик
торина, — от радости: муж ото
шел, сдался, едем сегодня па про
гулку, впервые за всю жизнь...

— От души поздравляю!
— Спасибо.. К сожалению, что- 

то сердце шалит... плохо мне от 
этой «радости»...

— Именно?
— Это длинный разговор, а нам 

нельзя долго быть вместе, могут 
заметить и накляузничать... я так 
устала от всех этих передряг... По
говорим как-нибудь в другое вре
мя и в другом месте, если не воз
ражаете...

— С удовольствием.. Вы не 
против, чтобы я вас проводил?

— Не понимаю?
— Вы когда выеЬкаете за го

род?

Начало в предыдущих номерах.

• * *
Записки юриста 

» » »

— Кажется, в семь вечера.
— Я зайду «случайно» во двор 

и посмотрю еще раз на вас.
Викторина пожала плечами и, 

приветливо кивнув лейтенанту, 
вошла в магазин.

В девятнадцать ноль-ноль Гра
натов явился во двор, где уже 
стоял «Москвич» Арнольда. Лей
тенант козырнул молодому врачу, 
тот почтительно приподнял кепку.

Вышла Викторина. Выражение 
лица ее было и довольное и недо
верчивое. Она взглянула на лей
тенанта и села в машину.

Арнольд смахнул с капота 
пыль, сел за руль и включил газ.

Лейтенант быстро зашел во 
второй двор, вскочил на мотоцикл, 
заехал в отделение и, усадив в 
коляску милиционера, помчался 
по- северному асфальтированному 
шоссе. Гранатов знал, что это из
любленное место Арнольда, кото
рый шутя называл эту дорогу 

«САШ», что означало северное 
асфальтированное шоссе.

Первые минут двадцать Арнольд 
и Викторина молчали. Уже 
выехали за город. Машина замет
но набирала скорость, которая бы
ла близка к ста километрам. У Вик
торины сжималось сердце, но са
молюбие молодой женщины не 
позволяло попросить мужа быть 
осторожней.

— Куда мы едем? — спросила 
она.

— В небытие,— сухо бросил
Арнольд.

— В таком случае спешить не 
следует, -— улыбнулась Виктори
на, — туда мы всегда успеем.

— Нет, Вика, нам надо поспе
шить., Впрочем, ты права, хотя 
бы потому, что нам надо очень 
обстоятельно и откровенно кое о 
чем поговорить,.

Арнольд смолк, резко сократив 
скорость.

— Скажи, Вика, ты по любви 
вышла за меня замуж?

— Я собой никогда не торгова

ла, и ты об этом великолепно зна
ешь.

— А сейчас ты любишь меня?
— По совести говоря, не знаю. 

Ты так много за последнее время 
причинил мне неприятностей.,

— Спасибо за правдивость,. 
Теперь мне понятно, почему ты 
донесла на меня — мстила.,

— Я на тебя не доносила.
— Сообщение о моем плене и 

попытке передать другу записку— 
что это?

Викторину оглушили эти пос
ледние слова мужа: ему известно 
содержание разговора!, А воз
можно, он провоцирует, выпыты
вает признание?

— Я попрошу тебя встать на 
мое место,— продолжал Арнольд— 
что бы ты сделала с чело
веком, который предал тебя и по
ставил в положение смертельной 
опасности?,

— Можно подумать, что тебя в 
плену завербовали и что ты пы
тался передать записку в шпион
ских целях.,

— А почему бы тебе не поду
мать об этом?

— Перестань дурака валять.. 
Если ты хочешь говорить со мной 
серьезно.,

— Я говорю серьезно: допусти, 
что я шпион, а ты — жена шпио

на. И вот ты вольно или невольно 
выдала своего мужа.. Что я дол
жен делать?

— На твоем месте я пошла бы 
с повинной, честно рассказала бы 
обо всем, спасла бы свою жизнь, а 
потом честным трудом очистила 
бы ее от всякой скверны.

— Казенные мысли., впрочем “V, 
они под стать твоей казенной ду- •*' 
ше — недаром же тебя потянуло к 
милицейской особе.,

— Если ты не перестанешь ме
ня оскорблять, я выйду из маши
ны.,

— Руль, голубушка, в моих 
руках, а руки мои, как тебе из
вестно, стальные. Не отвлекай 
меня, у нас очень мало времени. 
Слушай дальше! Твоим советом я 
не могу воспользоваться: пути от
резаны., Те, кто сейчас повелева
ет мной, все равно истребят меня.,

— Ты с ума сошел! О чем ты 
говоришь?!

— Я говорю о том, что я шпион. 
Я не шучу. Поняла? Прошу отве
тить еще на несколько вопросов 
если, конечно, можешь.,

(Продолжение следует).
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